

LA RÈGLE D'OR

« **A**insi, tout que vous voulez que les hommes fassent pour vous, faites-le vous-mêmes pour eux : voilà la Loi et les Prophètes. » (Matthieu 7:12).

On a le libre arbitre parce que Dieu ne veut pas de nous comme esclaves. Il ne nous contrôle pas, mais nous guide par le Saint-Esprit qui, par le Pardon, nous conduit à l'expiation. On est toujours libres de décider où on va établir notre royaume. On est libres de répondre à Dieu ou à notre ego. On est libres de percevoir à travers notre ego ou de suivre la Guidance du Saint-Esprit.

S'il y a encore une perception qui n'est pas aimante, ça veut dire qu'il y a des distorsions qui doivent être reconnues, abandonnées et guéries. L'autre est notre miroir, notre reflet, notre projection. Ce qu'on voit « de l'autre côté » révèle ce qu'on cache « de ce côté-ci ». L'autre est la réalité du Miracle, portant en lui ce que nous pouvons encore expérimenter pour que l'Amour soit pleinement restauré... rien, à part l'Amour, ne doit rester dans nos esprits. En suivant la Guidance du Saint-Esprit, on pratique le Pardon, libérant la projection de la domination de l'ego. Ainsi, on commence à percevoir correctement, permettant au Souvenir de la seule Vérité d'être révélé.

Quelle Bénédiction d'avoir un frère pour que tous restent dans un État de Grâce!

Tu réagis à ce que tu perçois, et comme tu perçois, ainsi tu te conduiras. La Règle d'Or te demande de faire pour les autres ce que tu voudrais qu'ils fassent pour toi. Cela signifie que la perception des deux doit être exacte. La Règle d'Or est la règle à suivre pour une conduite appropriée. Tu ne peux pas te conduire de manière appropriée si tu ne perçois pas correctement. Puisque toi et ton prochain êtes membres égaux d'une même famille, comme tu perçois les deux, ainsi tu feras pour les deux. C'est à partir de la perception de ta propre sainteté que tu devrais regarder la sainteté des autres (T-1.III.6).

Les Miracles viennent d'un esprit sain et, par conséquent, ils touchent tout le monde. Accueillir celui qui est « de l'autre côté », c'est accueillir un frère et, donc, c'est s'accueillir soi-même. C'est reconnaître et honorer le Fils saint de Dieu.

EXERCICE

Le miracle place la réalité où elle doit être. La réalité n'appartient qu'au pur-esprit, et le miracle ne reconnaît que la vérité. (T-1.IV.2:3).

Reconnais et remets au Saint-Esprit chacune des illusions présentes dans ton esprit en ce moment. Utilise la JOIE comme guide dans ce processus. Cette pensée te rend-elle joyeux? Si la réponse est non, alors c'est une pensée qui ne te convient pas. Abandonne-la ! Fais-en une pratique constante, comme un balayage du système de l'ego. Le pardon est une pratique continue, qui ne prendra fin que lorsque TOUTES tes pensées seront en parfaite Communion avec la Joie et la Paix de Dieu.

